
議会報告会報告書 

                             令和６年 ８月１５日 

 

大竹市議会 

 議長 北地 範久 様 

 

                          Ｂ 班  

                          班長 山崎 年一 

 

 議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

【 大竹市自治会連合会 】 

１ 開催日時 

  令和６年 ７月２８日（日） １５時００分～１６時３０分 

 

２ 開催場所 

  総合市民会館 第一研修室          

 

３ 参加人数 

  ８人 

 

４ 担当班議員名 

  班 長 山崎 年一 

  副班長 中川 智之 

  班 員 細川 雅子、藤川 和弘、豊川 和也 

 

５ 報告会次第 

 （１）開会あいさつ 

（２）議会からの報告 

①定例会の流れ説明 

②広報広聴特別委員会の「市議会だより」取り組み報告 

③総務文教委員会の６月定例会報告（高規格救急車の更新、省エネ家電 

買い替え支援事業について） 

④生活環境委員会の６月定例会報告（大竹駅前の駐車場設置・管理条例、木野郵便

局の特定事務取り扱い郵便局指定について） 

（３）意見交換 

（４）その他のご意見 

（５）閉会あいさつ 

この報告書は、当日の発言（意見・質問・回答など）を、記録として取りまとめたものです。 

未回答のものや、補足等が必要な回答は、整理のうえ、別途、ホームページに掲載します。 



６ 議会からの報告についての主な質疑応答 

（回答した質疑） 

 Ｑ：大竹駅東口周辺に店舗を誘致するなどの計画はないですか。 

Ａ：市が積極的に行うということは聞いていません、東口の工事が終了すれば、にぎ

わいが出て来るのではないかと思っています。 

 

Ｑ：駅にエスカレーターがないのは非常に残念です。なぜ設置しなかったのですか。 

Ａ：エスカレーターの維持管理は市が行うことになり、維持管理費が大変かかりま

す。また 最近は高齢者の事故も起きており、憂慮されます。 

 

Ｑ：無料の駐輪場は、今後どうなるのですか。 

Ａ：有料の駐輪場が９月から運用されますので、無料駐輪場は告知を行って廃止にな

ります。 

 

（回答しなかった質疑） 

  特になし 

 

（意見・要望等） 

  特になし 

 

７ 主な意見交換 

（回答した質問） 

  特になし 

 

（回答しなかった質疑） 

Ｑ：自治会活動助成金や広報配布手数料などを上げてもらったことは大変うれしいで

すが、広報を配布すること自体が大変です。また、運営が難しいから役員をやらな

いという声もあります。高齢化の問題や、自治会に入らないという人も増えてき

て、草取りや清掃活動の参加者が減っています。連合会もやめたいというところも

出てきています。 

 

（要望・意見） 

・小方地域の人は小方駅に大変関心があり、アンケートでも約70パーセントの方が

期待しています。早期に実現してもらいたいです。 

 

８ その他の主なご意見 

（意見・要望等） 

特になし 



（回答した質疑） 

Ｑ：白石公園でのボール遊びなどにより、近所迷惑になって問題になっています。子

供たちも学校ではできないということで、市営住宅の空き地が利用できませんか。 

Ａ：学校の使用は管理や責任の問題などで難しいです。空地の利用についてはどうい

った方向がいいのか市と協議していきます。 

 

Ｑ：平成21年、令和元年と過去11年間に2回床上・床下浸水しています。ちょっと

雨がひどくなると、あちこちで水が溜まります。新町にポンプ場ということも聞い

ていますが、今どうなっていくのでしょうか。 

Ａ：議会としても、新町ポンプ場の陳情を採択するなど早期実現を目指しています。

しかしながら、多額の費用と多くの住民の協力が必要で簡単ではありません。いま

のところ、少しでも安心安全にできるよう、水路の改良や浚渫（しゅんせつ）など

を行っています。 

 

（回答しなかった質疑） 

  特になし 

 

９ 気付きや反省点 

・既に他の団体で議会報告会に参加したのでもういいと、参加する人が少なくなったと

感じています。 


